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A força do movimento dos caminhoneiros - sem políticos, nem 

sindicatos 
 

Os caminhoneiros derrubaram a coletiva dos 100 dias do governo de Eduardo Moreira 

(que seria hoje) e o grande comício para lançamento da candidatura de Gelson Merísio 

(que seria amanhã). 

 

Eles expulsaram o deputado Manoel Mota da manifestação em Jacinto Machado e 

fizeram correr sindicatos e centrais sindicais. 
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O movimento estava muito forte. Cresceu a cada dia. E foi só deles. Não teve 

paternidade. Não foi puxado por nenhuma entidade, não teve vinculação política. 

 

Mas as circunstâncias de momento também ajudaram. Há muitos focos de insatisfação 

na população, em várias categorias. Por vários motivos. E, de certa forma, todo mundo 

se viu representado pelos caminhoneiros. 

 

Em condições normais de temperatura e pressão, os caminhoneiros não teriam 

capacidade de articulação para fazer um movimento do tamanho que foi, que parou o 

país em quatro dias. 

 

No fundo, o Governo Federal deu uma força para o movimento. 

 

Porque a Petrobras pode (e deve) repassar os ajustes do preço internacional do petróleo 

aos seus produtos, mas não pode ser on-line. Não pode fazer 20 reajustes no preço do 

diesel em 30 dias. 

 

Nem 22% de aumento em dez meses, quando a inflação oscila na faixa dos 3%. 

 

Os acionistas da Petrobras não querem perder dinheiro. Ok. Mas não precisa (e não 

deve) ser assim. Não há negócio que se sustente. 

 

Ontem à noite o governo fechou acordo com os representantes dos caminhoneiros, que 

deve ser referendado hoje pela categoria. 

 

Mesmo assim, como o governo não previu tudo isso? Como não se preparou? 

 

A mostrar que o país está como está por conta de um governo sem autoridade, sem 

poder, sem crédito e sem gestão. 

 

 

Efeito dominó 

 

Em Criciúma, início da dedada de 80, os mineiros entraram em greve. E foram 

recebendo apoio de outras categorias, que também tinham focos de insatisfação e foram 

entrando em greve. De repente, tinha 11 greves na cidade. Até os garçons fizeram 

assembleia para avaliar uma greve. 

 

O movimento dos caminhoneiros, se não fosse resolvido agora, poderia acabar 

produzindo o mesmo efeito. 

 

Ontem, os petroleiros já haviam sinalizado com possibilidade de greve. 
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Em seu aniversário, Tubarão tem dia de homenagens em meio 

ao caos 
 

Em meio aos reflexos da paralisação das estradas e da adesão de muitos setores da 

sociedade ao movimento que protesta contra a escala galopante do preço dos 

combustíveis no país, Tubarão festeja seus 148 anos com atos significativos. Além da 

agenda cultural, o município teve ontem a inauguração da área externa da Arena 

Multiuso Estener Soratto da Silva e de muitas melhorias internas. O governo destacou 

os gestores do Estado e da prefeitura que marcaram seus nomes nessa obra, tão longa e 

significativa para a cidade. Logo depois, a Câmara de Vereadores fez sua tradicional 

entrega de títulos honoríficos, reunindo personalidades locais e grandes expressões da 

política estadual, como Raimundo Colombo (PSD), Eduardo Pinho Moreira (MDB), 

Paulo Bauer (PSDB) e Lédio Rosa de Andrade (PSDB). Grandes momentos que o caos 

social não apagou. 

 

 

É só Soratto 

Filho do ex-prefeito que dá nome à Arena, Estener Soratto da Silva Júnior convidou a 

população para participar do ato de ontem e agradeceu aos vereadores por não terem 

dado nome para o parque do entorno da estrutura física. Três opções chegaram a ser 

discutidas no Legislativo. “A Arena já tem nome”, concluiu. 

 

 

Ângelo recusa 

O padre Ângelo Bússolo também seria homenageado ontem, recebendo o título de 

Honra ao Mérito. Mas desistiu de receber a honraria ao saber que teria que se sentar à 

mesma mesa que o senador Paulo Bauer, por seus votos alinhados com Michel Temer 

em questões como o impedimento da presidente Dilma, a recusa da investigação contra 

Temer e a Reforma Trabalhista. Ausente, seu protesto se fez presente. 

 

 

Parecer para aprovação 

A Comissão de Finanças e Orçamento da Câmara de Vereadores de Tubarão já emitiu 

parecer pela aprovação das contas do município em 2016, último ano da gestão de 

Olavio Falchetti. O parecer do Tribunal de Contas também indica a aprovação e, por 

essa razão, os vereadores que tiverem interesse de tentar retirar o ex-prefeito da eleição 

deste ano precisarão reunir 12 votos para reprovar a matéria. 
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Solução próxima 

Existe uma esperança de que a paralisação de transportadoras de carga seja solucionada 

hoje, com a aprovação pelo Senado do fim da incidência de tributos (PIS, Cofins e 

Cide) sobre os combustíveis. Uma solução que poderia ser tomada antes, sem dúvida. 

 

 

Referência e desafogo 

Um termo de contratualização, que habilita o Hospital São Sebastião, em Treze de 

Maio, como referência para média complexidade em leitos de retaguarda, foi assinado 

na Secretaria de Estado da Saúde. O deputado estadual Valmir Comin intermediou a 

reunião que resultou na assinatura de tal conquista. O espaço, hoje com 34 leitos, será 

ampliado para 42. “Mais pacientes serão atendidos e, com isso, o hospital de Tubarão 

(HNSC), que é referência na região, será desafogado”, ressalta o parlamentar. 

 

 

 

 
 

 
 

Ladrão 
 

Durante sua participação na sabatina da Folha, UOL e SBT, o presidenciável Geraldo 

Alckmin disse que está indignado com as investigações de crimes em suas campanhas. 

“Eu me sinto indignado, porque há uma tendência agora no Brasil de defenestrar a 

política, dizer que é todo mundo igual. Não, não é. Quem enricar com política é ladrão”, 

disse ele. 

 

 

Projeto  

A Amurel entregou esta semana ao prefeito de Laguna, Mauro Candemil, a segunda 

etapa do projeto da rodovia João Batista Wendhausen Moraes (Ponta do Daniel ao 

Parobé). O projeto, que contempla a pavimentação asfáltica, drenagem pluvial e 

sinalização viária, terá um custo de execução de aproximadamente R$ 3 milhões.  

 

 

Debates  

A maçonaria catarinense promoverá um ciclo de debates nas maiores cidades de SC, 

com lideranças dos principais partidos políticos, visando discutir ideias e reivindicações 

que possam fazer parte dos planos de governo dos futuros candidatos.  
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Debates 2  

Em Tubarão, o evento acontece já nesta segunda feira, no Espaço Integrado de Artes da 

Unisul. Já confirmaram presença: Jorginho Melo (PR), Mauro Mariani (MDB), Gelson 

Merisio (PSD), Paulo Bauer (PSDB) e Espiridião Amim (PP). Os demais convidados 

ainda devem se manifestar.  

 

 

Deputado é hostilizado  

O deputado estadual Manoel Mota (MDB) foi hostilizado por manifestantes em um ato 

promovido por caminhoneiros em greve. O parlamentar foi até o local para declarar 

apoio ao movimento, mas foi alvo de duras críticas e deixou o local sob muitas vaias.   

 

 

Mão na roda  

O Núcleo de Apoio às Famílias (NASF) da Fundação Municipal de Saúde de Tubarão 

iniciou nesta semana uma campanha que visa reverter lacres de latinhas e tampinhas de 

garrafas em cadeiras de rodas. As coletas estão sendo realizadas em todas as unidades 

de saúde, e no dia 27 os lacres e latinhas podem ser entregues no Centro da cidade, 

durante a corrida do Cortuba. 

 

 

Transferido 

Em decorrência da greve dos caminhoneiros, o pessedista Gelson Merisio decidiu 

transferir a data do evento de lançamento de sua pré-candidatura a governador de Santa 

Catarina. O ato, que seria realizado neste sábado, em Chapecó, ocorrerá no dia 2 de 

junho. 

 

 

Comércio 

Apoiando a greve dos caminhoneiros, o comércio de Tubarão decidiu fechar suas portas 

ontem mais cedo, às 16h30. No horário, foi realizada uma manifestação na praça do 

Museu, em protesto contra a corrução e os altos impostos. 

 

 

Ação direta 

O Ministério Público de SC ingressou no Tribunal de Justiça com uma ação direta de 

inconstitucionalidade contra a lei estadual 17.403/2017. A lei, sancionada em dezembro 

do ano passado, obriga o Detran-SC a notificar os motoristas da suspensão do direito de 

dirigir no mesmo ano em que atingir os 20 pontos na CNH, sob pena de arquivamento 

do caso. 

 

 

DIZEM MAS EU NÃO AFIRMO  

Que agora tem um bom motivo pra tomar uma gelada... 

 

 

 



 14 

 
 

Interino: Eduardo Zabot 

 

 A Arena 
 

De fato, hoje temos um grande empreendimento de esporte e lazer em Tubarão que 

serve toda a região da Amurel. A Arena Multiuso Estêner Soratto da Silva já estava em 

funcionamento, mas com certeza, agora, com todo o complemento feito, é uma estrutura 

diferenciada. A ideia foi do ex-governador e saudoso Luiz Henrique da Silveira, que 

apresentou o projeto ao também saudoso e ex-prefeito Manoel Bertoncini, que topou 

trazer a Arena para Tubarão. São mais de R$ 22 milhões de investimentos, que terão a 

contrapartida no atendimento direto às pessoas. Muitas pessoas tiveram participação 

nessa obra, mas o que importa é a qualidade e o resultado que já está trazendo para a 

cidade e os municípios vizinhos. Já tivemos grandes eventos e vamos ter ainda mais, 

como congressos e muitas atividades de um espaço que deverá ser uma área para todos 

aproveitarem todos os dias. 

 

 

Entrelinhas 

 

O evento de Startup Weekend em Tubarão, na faculdade Senac, foi cancelado e terá 

outra data a ser confirmada pela organização. Aliás, muitas atividades e eventos 

programados que envolvem pessoas de fora estão sendo cancelados. Essa é a parte 

negativa da mobilização que ocorre em todo país. 

 

 

Raimundo Colombo (PSD), pré-candidato ao senado, continua hoje em Tubarão, onde 

aproveita o momento para enfatizar os investimentos que aplicou aos tubaronenses. 

Recursos de grandes obras, como a Arena Multiuso, a rodovia Ivane Fretta Moreira, a 

ponte de Congonhas, além de recursos do Fundam e para entidades assistências como a 

Apae, mostram que, mais do que estrutura, as pessoas vêm em primeiro lugar. 

 

 

Hoje às 11h o prefeito de Gravatal, Edvaldo Bez (MDB), fará a entrega de três veículos 

para a comunidade. Além de auxiliar nos trabalhos da administração, um dos veículos 

será doado para a Apae do município. A entrega será na frente da prefeitura e a 

aquisição foi através de emenda parlamentar do deputado Edinho Bez (MDB). 

 

 

Júlio Garcia (PSD), pré-candidato a deputado estadual, e o deputado estadual Ricardo 

Guidi (PSD), pré-candidato a deputado federal, aproveitaram o momento festivo na 

Cidade Azul e compareceram nos eventos da Câmara e da prefeitura. Conciliaram as 

agendas com seus líderes estaduais para conversar com aliados e membros do partido 

também no dia de hoje. 
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O gerente regional da Epagri, Gustavo Gimi Santos Claudino, e sua equipe estão de 

parabéns pelo empenho e trabalho realizado na instituição. As novas instalações da 

gerência e a ampliação do Centro de Treinamento demonstram como o investimento do 

governo do Estado é válido na valorização e aperfeiçoamento da comunidade rural dos 

municípios. 

 

 

Como já é tradição, hoje ocorre a chegada dos tropeiros no CTG Cidade Azul, quando 

cavaleiros lembram como chegaram aqui os tropeiros, através do picadão da serra. O 

evento é um dos momentos marcantes do aniversário da cidade e será às 12h. 
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